

Nicaragua lista para acoger la Serie de las Américas de béisbol



Serie de las Américas

Managua, 17 ene (PL).- El presidente de la Federación de Béisbol de Nicaragua, Nemesio Porras, declaró que su país está listo para acoger la Serie de las Américas, que se disputará del 24 al 30 de este mes.

En conferencia de prensa efectuada en el Estadio Nacional Soberanía, una de las sedes de esta primera edición del torneo regional, el también vicepresidente de la Asociación de Béisbol de las Américas, entidad que auspicia el evento, aseguró que este domingo se inspeccionarán todos los estadios y se ultimarán todos los detalles organizativos.

Jarvin Cárdenas, jefe de relaciones públicas del estadio capitalino, abordó el tema de las acreditaciones de los periodistas que cubrirán la competencia, donde además pugnarán selecciones representativas de Cuba, Panamá, Colombia, Curazao y Argentina.

Se comenzará a recibir las solicitudes desde hoy hasta el próximo domingo y las entregas se realizarán a partir del martes en los estadios Nacional Soberanía (Managua), Rigoberto López Pérez (León) y Roberto Clemente (Masaya), donde se jugarán los partidos.

En la conferencia se anunciaron los precios de los boletos, asequibles para que la población acuda a apoyar a su selección nacional y disfrute de la competencia.

Porras, aprovechó para felicitar al director del conjunto pinolero que participará en el torneo, Sandor Guido, por haber llevado a la corona al equipo Leones de León en la Liga Profesional y le cedió los micrófonos para que anunciara las nuevas incorporaciones al elenco nacional.

El llamado «Rey Midas», manager más ganador en la historia del béisbol nicaragüense, dijo que algunos de los convocados aún están jugando en diferentes ligas y los que no puedan estar presentes ahora, lo estarán en el Preclásico.

Ronald Medrano, Juan Carlos Ramírez, Carlos Téller, Ernesto Glasgon, Bryan Torres, Dilmer Mejía, Osman Gutiérrez, Benjamin Alegría, José Orozco, Juan Montes y Sandy Bermúdez fueron los llamados por Guido para unirse a los otros peloteros que convocó hace unos días.

«Este torneo será muy bueno para nosotros y para Nicaragua. Muchas gracias a todos y vamos a trabajar fuerte», dijo Guido.

Nicaragua jugará el día inaugural en el Nacional Soberanía a las 19:00, hora local, contra los Leñadores de Las Tunas, equipo que lleva ganado dos títulos consecutivos en la Serie Nacional de Cuba y que se agenció la medalla de plata en la Serie del Caribe de 2019.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374333-nicaragua-lista-para-acoger-la-serie-de-las-americas-de-beisbol>



Radio Habana Cuba